

Arménie



«Des accords concrets, relatifs aux investissements et aux programmes conjoints, ont été conclus lors de la visite de la chancelière allemande Angela Merkel en Arménie. La partie arménienne fera des offres concrètes dans ce sens,» a déclaré la porte-parole par intérim du ministère des Affaires étrangères, **Anna Naghdalian**.

Parmi les autres sujets importants, les questions liées à l'agenda Arménie-UE, notamment la libéralisation du régime des visas ont abordées lors de la visite

Concernant le conflit du Karabakh, elle a ajouté : «L'Allemagne est intéressée par l'instauration de la paix et de la stabilité dans la région, et la clé pour y parvenir est de créer un climat propice à la paix.

L'aggravation de la situation le long de la frontière arméno-azerbaïdjanaise et de la ligne de contact entre l'Artsakh et l'Azerbaïdjan, la propagande de guerre et la xénophobie doivent être exclues. Il faut prioriser la prévention des conflits entre les peuples. Telles étaient les priorités de la présidence allemande de l'OSCE en 2016, qui ont été renforcées après l'agression d'avril 2016 contre Artsakh.

La chancelière allemande a réitéré son engagement en faveur du règlement pacifique du conflit du Karabakh et a indiqué que l'Allemagne était disposée à assumer ses responsabilités politiques sur la question, a déclaré le représentant du MAE».

Elle a souligné les remarques faites par Mme Merkel à Bakou, concernant les solutions concrètes qui doivent être trouvées face aux problèmes des personnes vivant dans la zone de conflit.

(...)

Le nouveau Représentant permanent de l'Arménie auprès des Nations Unies, **Mher Markarian**, a présenté ses lettres de créance au Secrétaire général des Nations Unies, **António Guterres**.



Après avoir été Ministre plénipotentiaire à la Mission permanente de l'Arménie auprès de l'Office des Nations Unies à Genève de 2015 à 2017, Markarian était l'adjoint du Représentant permanent de l'Arménie auprès des Nations Unies, Zohrab Mnatsakanian - l'actuel ministre des Affaires étrangères de l'Arménie.

(...)



«L'Arménie est prête à soutenir toutes les nations pour un règlement pacifique du conflit. Il faut être prudent en parlant de conflits faisant référence à l'occupation du territoire géorgien et à la situation dans la région,» a déclaré le Premier ministre **Nigol Pachinian**, interviewé par la première chaîne de télévision géorgienne.

«Nous devons parler de la perception commune du conflit dans notre région et dans le monde entier. Notre position est que tous les conflits doivent être résolus pacifiquement, par le biais de négociations pacifiques. Nous voyons notre rôle dans le soutien de tous les partenaires qui sont dans cet état d'esprit.

En même temps, je crois que tous les conflits sont uniques. Il n'y a pas de conflits similaires. Nous devons faire attention lorsque nous parlons de conflits.

La position de l'Arménie est claire : nous parlons d'une formule pour le règlement du conflit, qui doit être commune à tous les conflits et qui exclut le règlement du conflit par la force ou par une tentative de résoudre le conflit par la force.

Nous sommes prêts à le faire dans le cas du conflit du Haut-Karabakh et nous sommes également prêts à soutenir tout autre pays qui voit la résolution du conflit par le biais de négociations et de manière pacifique", a-t-il précisé.

(...)

Le secrétaire général de l'Organisation pour la sécurité et la coopération en Europe (OSCE), **Thomas Greminger**, se trouve en Arménie pour une visite de travail.

Dans le cadre de sa visite, il a rencontré le Premier ministre arménien Nigol Pachinian, le ministre des Affaires étrangères Zohrab Mnatsakanian, ainsi que la présidente de l'Assemblée nationale Ara Babloyan.



Zohrab Mnatsakanian et Thomas Greminger ont échangé des vues sur les programmes de coopération entre le Secrétariat de l'OSCE et le Ministère arménien des Affaires étrangères. Le ministre a indiqué que l'Arménie valorise l'OSCE en tant que plate-forme régionale

importante et a ajouté que la coopération avec ce dernier figure en bonne place dans le programme de politique étrangère de l'Arménie.

Présentant les derniers développements politiques en Arménie, il a ajouté que la priorité du nouveau programme gouvernemental est de poursuivre le programme de réformes sur la base du mandat accordé par le peuple.

Se référant à l'organisation d'élections anticipées, il a attaché de l'importance à la coopération avec les partenaires internationaux.

Les interlocuteurs ont discuté des derniers développements dans le processus de règlement du conflit du Karabakh. Ils ont souligné l'importance de résoudre le problème dans le cadre de la coprésidence du Groupe de Minsk de l'OSCE.

Le ministre a souligné que dans le processus de négociation, l'Arménie accorde la priorité au statut de l'Artsakh et à sa sécurité et a mis l'accent sur la formation d'un climat propice à la paix.

Dans ce contexte, il a mis en avant l'importance de la mise en œuvre des accords, de l'engagement en faveur du cessez-le-feu et de l'exclusion de la rhétorique belliqueuse.